

保育園からこんにちは

高遠保育園さくらだより

回覧

地域の皆様、こんにちは。

日頃より保育園を暖かく見守っていただきありがとうございます。

子ども達は、寒さに負けず元気いっぱいやりたい事に夢中になって遊んでいます。

小学校入学を心待ちにしている年長児、進級に期待を寄せる在園児たちです。

嬉しい春はもうすぐそこです。



冬の生活や遊びの様子

日本伝統のお正月遊びをみんなで楽しんだよ



新年初めの集会で先生が「みんなが健康で元気に過ごせますように」と願い獅子舞を舞ってくれたよ。



紐を巻き付ける事が難しいけれど、何回もチャレンジして出来るようになりました。ピュンって投げて優しく紐を引っ張るとよく回るよ！



ドッチボールは大人気。異年齢が混ざり合って楽しんでいます。



けん玉に根気よく挑戦中です。膝を使ってリズムカルに♪とっても上達しました！達成感でニコニコ顔。



「〇〇屋さんです」生活体験が遊びへと繋がって盛り上がっています。ごっこ遊びのイメージが膨らんでいます。体を動かす事が楽しくて突然園庭で「お相撲ごっこ」が始まりました。寒くてもへっちゃら。「はっけよ〜い、のこった！」元気いっぱい！

縁起物制作 福だるま・干支の蛇



年中さんは参観日に親子で「だるま飾り」を制作しました

「だるま市」に幼児組さん達の作品を展示させていただきました。

日本の伝統芸能 田楽座公演



南京玉すだれは年長さんの代表が使い方を教えてもらって体験！
 「ドキドキしたけど楽しかった」上手に披露してくれました。
 古くから親しまれてきた「伊那節」が踊りやすくアレンジされていて
 教えてもらいみんなで踊りました。三味線の音色に合わせて踊ったよ。
 何とも素敵なほっこりした時間でした。

ほりでいパーク複合遊具お披露目式に参加



高遠長谷地域で初の複合遊具！
 楽しかったよ～。
 また遊びに行きたいと思います。



～さくら組さん 4月からはピカピカの1年生～



保育園でいっぱい遊んでいっぱい笑って、時には意見のすれ違いやケンカもしたね。嬉しかった事、頑張った事、悔しかった事、色々な事を経験してたくさんの思い出ができました。
 保育園生活も残りわずか。もうすぐ卒園ですね。おめでとうございます。お家の方、一緒に笑ったり泣いたりした友だちや先生達、みんながこれからもずっと応援してくれているよ！色々なことに興味をもって、思いきりチャレンジしてね！

今年度も地域の皆様に応援していただき、保育園の子ども達は元気に園生活を送ることができました。地域の皆様に温かく見守られていることに感謝申し上げます。笑顔で元気いっぱい活動し、遊びたがる、知りがる、不思議がる、試したがる、そんな『がるがるっ子』を育てたいと思います。子どもたちに寄り添いながら保育に取り組んでいきたいと思ひます。今後ともよろしくお願ひします。